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COULD / COULDN’T 

     SI USANO   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

+  FORMA AFFERMATIVA 

SOGGETTO + COULD + VERBO ALLA FORMA BASE + R.F. 

 

-  FORMA NEGATIVA 

SOGGETTO + COULDN’T + VERBO ALLA FORMA BASE + R.F. 

 

?  FORMA INTERROGATIVA 

COULD + SOGGETTO + VERBO ALLA FORMA BASE + R.F. +? 

  

• Per dire che qualcosa è possibile; 
 

ex.  – It could rain later. 

       – É possibile che piova più tardi.   

 

• Verbo ausiliare; 
 

• Couldn’t esprime l’idea che qualcosa è 

impossibile al passato; 
 

ex.  – Dad couldn’t eat the risotto. 

       – Papà non poteva mangiare il risotto. 
 

• Could e couldn’t sono le forme del passato 

di “CAN” (potere); 
 

ex.  – I can speak English now, but I couldn’t  

         speak English five years ago. 

       – So parlare inglese ora, ma non sapevo 

         parlare in inglese cinque anni fa. 
 

• Could può significare: 
 

      – Essere capace di... 

       – Essere possibile... 
 

In italiano: 
 

                  – Sapere; 

                  – Potere.   

 

NB: *TO BE ABLE TO + VERBO FORMA BASE (per esprimere il futuro 

non si usa WILL + COULD) 


